

《单词百科:correspond是什么意思?correspond怎么发音?correspond的解释和用法》

英语单词correspond是什么意思?correspond怎么读?correspond怎么发音?简答网为您整理了correspond的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



correspond怎么读

correspond的读音:[k r sp nd]

correspond的意思

1、v.符合;相当于;通信;

correspond的相关词组

1、correspond with 与...通信，与...相一致;切合;

2、correspond to 相当于;相符;契合;副;

correspond的近义词

1、agree vt.& vi.同意, 赞同;

2、communicate v.沟通;传递;传染;相通;

3、match n. 比赛;对手;相配的人(或物);火柴;

correspond的反义词

1、differ v.有区别;有分歧;

2、disagree v.不同意;不一致;

correspond的双语例句

1、The translation does not quite correspond to the original.

译文不切原意。

2、The nighttime airglow, or nightglow, correspond to the intensity of a candle at 100 m distance.

夜间辉光或夜辉相当于在100米距离的一支烛光的强度。

3、Your account of events does not correspond with hers.

你对事情的陈述与她说的不相符。

4、These goods do not correspond with the list.

这货物与货单不符。

5、Search over 35,000 unit pages, find reunions and correspond with old friends.

搜索超过35000单位的网页, 找到符合同学和朋友。

6、His expenses do not correspond to his income.

他入不敷出。

7、These changes correspond in a way to the variations of the earth's gravity with latitude.

这些变化类似于地球重力随纬度的变化.

8、High output values correspond to higher degrees of edge presence.

高输出值对应着边缘存在的程度更高.

9、The two sisters correspond every week.

这两姐妹每周通信.

10、Signature should correspond to specimen signature on record for the Designated Account.

签署必须与指定账户签署式样相同.

11、His words and actions do not correspond.

他的言行没有相符.

12、I correspond with him regularly.

我经常和他通信.

13、I recommend that each transaction you check into the repository should correspond to one task.

我建议每个你签入到配置库中的事务都映射到一个任务.

14、If we find they correspond, every fear of mine will be removed.

如果我们发现他们通信的话, 我的种种忧虑就会烟消云散了.

15、Signature should correspond with specimen signature on the back of the Credit Card.

签署须与客户之信用卡签署式样相同.

16、A loser is one who fails to correspond authentically.

失败者则指那些未能做到诚实可靠的人.

17、The punishment shall correspond to the offence.

惩罚应相当于其罪行.

18、The goods do not correspond to the samples you sent me.

这些货和你寄来的样品不一样.

以上是简答网为您整理的correspond怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/correspond>

